
 

 

総務教育常任委員会協議会資料 

 

平成 31年 1月 16日 

１．学校への冷房設備の整備について 

昨年の定例会１２月会議に報告しておりました、「ブロック塀・

冷房設備対応臨時特例交付金」の事業要望につきましては、次の理

由により申請を取り下げたところであります。 

 

（１）取り下げの理由について 

  昨年１０月の道教委の通知を受けて、当該事業の計画書を提出

し、昨年１２月４日付で内定通知がありました。その後、国から 

１２月末に交付金要綱が示され、事業費及び財源を精査したところ、

町の一般財源の持ち出しが、当初想定した金額より大きく増える結

果となったところであります。このような状況を踏まえ、事業実施

の可否を改めて庁内協議を行ったところ、費用対効果等を判断し、

実施しないことに決定したものであります。 

なお、１月１０日付けで北海道教育委員会へ事業の取り下げを申

請したところであります。 

 

（２）今後の対応等について 

①１月２３日 校長会及び教頭会に説明・報告 

②１月２５日 定例会１月会議に行政報告 

③１月２９日 教育委員会会議に説明・報告 

 

 

 

 

 

【教育委員会学校教育係】 


